

12月号 おおむた 令和2年度

発行 おおむたこども園
 ☎62-1989
 oomutaho19640609@btvm.ne.jp



わんぱくフェスティバルで、ばなな組のお兄ちゃんたちの雄姿に刺激されたのか、いろんなことに挑戦する子どもたちが増えました。あれから、冒険レンジャーに登れるようになった子もいます。

できることが増えたよ



「見ていてね！」という言葉がよく聞かれます。嬉しそうに迎えに来られた保護者に見せる姿もあります。成功体験をつむことを大切にする事で、自信につながっていきます。



あそびが学び



11月は暑い日が続きました。おかげで子どもたちはいつまでも、水や土、泥であそぶことができました。泥遊びは、いろいろな雑菌に触れ、自己免疫力を高めてくれます。コロナ禍の今、外遊び、泥んこ遊びは、もってこいの遊びです。

泥団子作りブームです！
 どこの土がいいかを日々研究して、ピカピカの泥団子を作り上げ、こんなにきれいな球体を丸めるって、すごいです！

ままごとなどのやごっこ遊びは、日常生活を再現しています。自分が体験していることや、家庭の模倣です。子ども達のみ発想で、見たてることは、想像力を育てるとともに、コミュニケーション能力を育てるあそびです。



ぽかぽか*ひなた

縄瀬保育園で行っています♡
 保育園の庭で癒されませんか？

★冒険遊び場
 12月20日(日) 9:30~13:30
 場所…縄瀬保育園

★ぽかぽか*ひなた
 毎週水曜日 10:00~11:30
 場所…縄瀬保育園

★おおむたこども園で、食事(離乳食)や発達に合ったあそびの様子をごらんいただけます。手作りおもちゃや絵本もご紹介します。
 12月10日、24日(木) 10:30~
 場所…おおむたこども園
 指定の日以外でも対応します。
 まずは、62-1989まで連絡をくださいね。

★の事業は、全ておおむたこども園の職員が対応します。



「焼き芋が焼けたよ。食べよう」と、一緒に食べながら「何歳？かわいいね〜。」と会話がはずみます。